



AG du 28 Janvier 2022

Rapport Moral

01/09/2020 au 31/08/2021

28 janvier 2022

Rapport Moral

- **Déroulement de l'année**
 - Reprise presque normale en septembre 2020 avec un nombre d'adhérents équivalent à celui d'avant la crise puis suspension des activités adultes jusqu'en mai 2021. Par chance les activités des enfants seront maintenues de décembre à fin mars et reprendront à mi-mai.
 - Décision de suspendre les conventions des prestataires, de faire appel à l'activité partiel pour les animateurs salariés et télétravail partiel des salariés du pôle administratif
 - Proposition de remboursement partiel des cotisations pour les adhérents qui le souhaitent

Rapport Moral (suite)

- **Recrutement**

- Septembre 2020 arrivée d'une nouvelle salariée Marie Poitrimolt au poste de Fabmanageuse
- Janvier 2021 en plein confinement arrivée de Morgane Cournarie au poste de directrice

Rapport Moral (suite)

- Nos activités
 - 4 nouvelles activités créées pour les enfants (voir rapport d'activités)
 - Pas de marché de Noël et donc pas de déambulation ni de boutique éphémère
 - Une Assemblée Générale en visio conférence avec environ 60 personnes connectées et une centaine de vote en ligne ou sur place
 - Pas de carnaval, de festival Luluberlu, ni d'exposition de fin d'année
 - Mais le spectacle théâtre des enfants préservé et les Estivités maintenues avec une belle participation de la MJC.

Rapport Moral (suite)

- Un travail de fond
 - Mise à jour de notre projet associatif, proposition d'une nouvelle grille tarifaire
 - Nouveaux contacts avec le service jeunesse, la médialudo, la Mission Locale, les universités de Toulouse
 - Renforcement de notre participation aux réseaux des MJC et aux réseaux des Fablabs
 - Recherche de financement en vue de mise en place de nouvelles activités autour du FaBL'@rt

Rapport Moral (suite)

- Perspectives 2021-22:
 - Ce travail de la saison précédente nous permet de mettre en place:
 - Une formation de jeunes en échec scolaire avec la Mission Locale
 - L'adhésion à un dispositif de formation au niveau de la Fédération Régionale des MJC pour devenir organisme de formation aux outils numériques
 - Participation à un dispositif universitaire Disrupt Campus pour accueillir des étudiants au cours de leur projet d'étude
 - Ces projets sont suspendus au déploiement du FaBL'@rt dans de nouveaux locaux car nous manquons de place
 - Espoir de relance des échanges avec la ville pour un déménagement de la MJC place des Arts.
- Remerciements de tous les acteurs qui soutiennent notre association (Mairie, Fédérations MJC, salariés, animateurs, CA et bénévoles)

